
 
 

Campo Bom, 08 de agosto de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

analisado e encaminhado a administração municipal os seguintes 

requerimentos: 

Seja revisto a obrigatoriedade de os agentes de saúde terem que marcar 

o ponto (bater cartão) ao meio dia. 

O desvio de função por parte dos agentes de saúde. (tendo que verificar 

a proliferação de agentes da dengue) 

A falta de equipamento necessário para a digitação de formulários. 

(Computadores) 

A intransigência por parte de superiores que engessa o atendimento dos 

agentes de saúde. 

 

 JUSTIFICATIVA  

Sabemos que os agentes de saúde municipais são o elo de ligação de 

uma população com o sistema de saúde pública, portanto pare que a 

população de um modo geral não sofra com a queda de qualidade no 

atendimento por parte destes provisionais que NOTORIAMENTE EZERCEM 

UM SERVIÇO DE EXELENCIA em nosso município, se faz necessário tais 

adequações de trabalho.  

 



 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Vereador JOCELI FRAGOSO 
LIDER PTB 

 
 

 
 
 

 
 


